

„Sehr gut“ in der höchsten Stufe – Zilk zum 80er gratuliert – Auftritte in Simmering und Floridsdorf

Osttirols Kapellen begeisterten Wien

Die Musikkapellen von Nussdorf-Debant, St. Veit und Sillian vertraten Tirol beim Blasmusikfest in Wien. Die Osttiroler ernteten Jubel und Applaus.

Von PETER
UNTERWEGER

WIEN. Ein Monsterprogramm absolvierten die Musikkapellen Nussdorf, Sillian und St. Veit im Rahmen des Österreichischen Blasmusikfestes als Vertreter Tirols in der Bundeshauptstadt. Bei Kaiserwetter marschierten am Wochenende 148 Osttiroler Musikanten in den Ehrenhof des Schlosses Schönbrunn ein.

Heimliche Hymne

Mit der heimlichen Tiroler Landeshymne „Dem Land Tirol die Treue“ begeisterte der „Tiroler Block“. Eine Einlage der Schuhplattler aus St. Veit sorgte für Auflockerung. Musikbezirksobmann Klaus Köck analysierte den Erfolg kurz und bündig: „Das exakte Marschieren einerseits, dazu einige Showelemente, beides war ideal verbunden.“

Auch Landesstabführer Siegfried Stigger, der den Ost-

tiroler Block anführte, zeigte sich voll des Lobes: „Die Zuschauer werden kaum glauben können, dass es sich hier um drei Landkapellen gehandelt hat.“ Neben dem frenetischen Applaus bestätigte auch die Jury den Akteuren hohe Meisterschaft: Mit 87 Punkten erreichten die Osttiroler die Note „Sehr gut“ in der höchsten Leistungsstufe.

Tirol in Simmering

Am Samstagvormittag konzertierten die Kapellen auf verschiedenen Plätzen der Stadt. Die Musikkapelle Sillian schmetterte in Simmering Tiroler Märsche. Die St. Veiter lockten in Floridsdorf zahlreiche Schaulustige an, mit der Schuhplattlerinlage provozierten die Deferegger stürmischen Jubel bei den Wienern.

Höchst gefordert waren die Marketenderinnen. Neben dem Schnapsgeschäft waren sie auch als Fotomodelle äußerst beliebt. Der große Auftritt folgte am Rathausplatz: Mit einem Schnaps gratulierten die Osttiroler Marketenderinnen Altbürgermeister Helmut Zilk zu seinem achtzigsten Geburtstag.



Marketenderinnen mit Michael Häupl, Helmut Zilk und Verbandspräsident Ebenbichler.



Die Kapelle St. Veit im Defereggen beim Marsch über den Heldenplatz. Die St. Veiter Schuhplattler zeigten mit Stabsmeister Siegfried Stigger vor Schloss Schönbrunn ihr Können.



Lienz bietet

Start ist heute bei der Lienzer Spitalsbrücke